

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



Copyright 2014 - François Jaumeau

Une fête du cheval riche en couleurs - 28 septembre 2014

En ce 3ème week-end de septembre, a lieu la traditionnelle fête du cheval lancée par la FFE. L'association des cavaliers de Saada, regroupant des cavaliers sur une zone allant de Ahun à Clugnat, ne pouvait pas passer à côté de cet événement, et a organisé sur sa carrière de Parsac une série de jeux équestres où les poneys et leurs cavaliers ont pu se défier dans la bonne humeur. Malgré une météo très pluvieuse et maussade les jours précédents, cette journée s'est déroulée sous le soleil, pour le plus grand plaisir de tous, où une fois déguisés et peinturlurés, débutants comme aguerris, tous se sont affrontés autour de jeux comme "1,2,3, poney" ou "l'épervier" où la tactique et la maniabilité était de rigueur. De quoi s'entraîner dans les domaines de la maniabilité et de l'endurance en vue des prochains concours !

Francois Jaumeau